

Nota de prensa

31 de octubre de 2018

## Redexis Gas inaugura la llegada del gas natural a Chiclana de la Frontera

- Redexis Gas tiene previsto invertir 8 millones de euros en la localidad para desarrollar 70 kilómetros de infraestructuras gasistas, lo que supondrá la creación de más de 20 empleos directos e indirectos en la localidad.
- Al acto de inauguración de la puesta en servicio de la planta y red de distribución han acudido el alcalde de Chiclana de la Frontera, José María Román, y la Delegada Territorial de Conocimiento y Empleo en Cádiz, Gema Pérez junto al director regional de Redexis Gas en Andalucía Occidental, Andrés Romero.
- El sector hotelero es uno de los grandes beneficiados, ya que la llegada del gas natural hace más competitivos a hoteles de distinto tamaño. Su uso mejora la eficiencia energética y el rendimiento económico de estos, permitiendo ahorros cercanos al 45% en su factura energética.

**Cádiz, 31 de octubre de 2018.**- Redexis Gas, una de las principales compañías dedicada al transporte y distribución de gas natural y a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo (GLP) en España, ha inaugurado hoy la llegada del gas natural a Chiclana de la Frontera.

Al acto de inauguración de la puesta en servicio de la planta y red de distribución han acudido el alcalde de Chiclana de la Frontera, José María Román, la Delegada Territorial de Conocimiento y Empleo en Cádiz, Gema Pérez y el presidente de la Asociación de Empresarios de Chiclana, Antonio Junquera junto al director regional de Redexis Gas en Andalucía Occidental, Andrés Romero.

La compañía tiene previsto invertir un total de 8 millones de euros en Chiclana para desarrollar más de 70 kilómetros, de los que ya ha finalizado la construcción de más de 20 kilómetros. El despliegue de redes facilitará el acceso a esta fuente de energía a los más de 45.000 habitantes y a más de 200 negocios del municipio.

Según la Delegada Territorial de Conocimiento y Empleo en Cádiz, Gema Pérez: "Para la Junta de Andalucía, la ampliación de esta red es una buena noticia para los ciudadanos, además de por el empleo creado, porque el acceso a este servicio aumenta su bienestar y por otra parte, supone una reducción de costes en las empresas". La delegada competente



en materia de Empleo destaca: "Las empresas son el principal motor de riqueza y progreso. Nos encontramos en un municipio donde es muy significativo el ratio de empresas en relación al número de habitantes. Ellas contribuyen al fortalecimiento de nuestro tejido industrial y a la creación de empleo, algo imprescindible para esta provincia."

Además, Redexis Gas ha construido una planta de gas natural licuado, situada en el Polígono Industrial Pelagatos, desde la que se realiza el suministro al casco urbano a través de la red de gas natural canalizado. En la planta de GNL se ha instalado un depósito con una capacidad de almacenamiento de 60 m3 que cuenta con un sistema de regasificación formado por dos intercambiadores de calor de aluminio, llamados regasificadores, además está dotada de un sistema de comunicación y telemando.

La compañía ya ha desplegado la red en las zonas de Novo Sancti Petri, Avenida Música, calles Los Cántaros, Sonata, Maestro Arrieta, José Agustín Goytisolo o María Auxiliadora, entre otras. Todos estos trabajos han supuesto la creación de 20 empleos directos e indirectos derivados de las tareas de construcción, instalación y comercialización.

El **sector hotelero** es uno de los grandes beneficiados, ya que la llegada del gas natural hace más competitivos a hoteles de distinto tamaño. Las instalaciones hoteleras disponen de prestaciones como el servicio de lavandería, la climatización, la generación de agua caliente sanitario o las cocinas, y otros servicios como los spas, que requieren de una fuente de energía que contribuya a ofrecer la mejor estancia posible a sus clientes. El gas natural es uno de los combustibles más económicos y sostenibles que los hoteles pueden utilizar para abastecer estos servicios y su aplicación es muy beneficiosa por su alto poder calorífico, limpieza, comodidad, seguridad y facilidad de uso. Su uso mejora la eficiencia energética y el rendimiento económico de estos, permitiendo ahorros cercanos al 45% en su factura energética.

El uso del gas natural también incrementa el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos, que podrán disfrutar de una energía económica y eficiente con múltiples ventajas como mayor seguridad, comodidad, y un mayor ahorro en la factura. La llegada de esta fuente de energía beneficiará a los negocios locales, que a través del acceso a una energía más limpia y eficiente incrementan su eficiencia con ahorros de entre el 30% y el 40% en su factura, además es la fuente energética tradicional más limpia: tiene muy bajas emisiones de partículas y CO2.

En la **provincia de Cádiz** Redexis Gas ha invertido 60 millones de euros en redes de transporte y distribución y dando acceso al gas natural a 650.000 habitantes, en 16 municipios y generando un empleo de cerca de 200 puestos de trabajo directos e indirectos. La compañía ha desplegado una red de 355 kilómetros de redes de distribución.

## Redexis Gas en Andalucía

Actualmente Redexis Gas está presente en Andalucía en 68 municipios de las provincias Almería, Cádiz, Granada, Jaén, Sevilla y Málaga, y proporciona suministro de gas natural a través de más de 1.580 kilómetros de redes de transporte y distribución construidas y



gestionadas en dicha comunidad autónoma, operando 6 gasoductos en la comunidad, lo que genera 550 empleos estables directos e indirectos.

Redexis Gas en Andalucía ha realizado una inversión total en infraestructuras de gas natural de más de 250 millones de euros, para construir modernos gasoductos y redes de distribución que le permiten llevar actualmente esta energía a más de 1.400.000 ciudadanos, industrias y negocios.

## Sobre Redexis Gas

Redexis Gas, una de las principales compañías dedicada al transporte y distribución de gas natural, así como a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo (GLP) en España. Opera más de 10.000 kilómetros de redes de gas repartidas a lo largo de Andalucía, Aragón, Baleares, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura, y Región de Murcia con las que facilita el acceso a una fuente de energía segura, cómoda y eficiente en hogares, negocios e industrias en 488 municipios. Redexis Gas tiene licencia para operar en 582 municipios españoles. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión y despliegue de red con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. Redexis Gas genera más de 300 puestos de trabajo directos y 2.800 indirectos y cerró el año 2017 con 162,2 millones de euros de EBITDA.